
René Rock

ROCK: HESSEN IST WICHTIGER BESTANDTEIL DER NATO-SICHERHEITSARCHITEKTUR

09.05.2022

Besuch des U.S.-Army-Headquarters in Wiesbaden-Erbenheim

- **Austausch mit Generalmajor Stephen Maranian**

WIESBADEN-ERBENHEIM – Der Vorsitzende der Fraktion der Freien Demokraten im Hessischen Landtag, René ROCK, hat sich am 6. Mai 2022 in der Wiesbadener Lucius D. Clay-Kaserne im Gespräch mit Generalmajor Stephen Maranian über die aktuelle Sicherheitslage in Europa und die Zusammenarbeit der U.S.-Streitkräfte in Europa mit den N.A.T.O-Verbündeten ausgetauscht. Auch das „General John Shalikashvili Mission Command Center“ („Shali-Center“), das Kommando- und Führungszentrum im Hauptquartier der US-Army für Europa und Afrika (USAREURAF), wurde dabei besichtigt. Zwei-Sterne-General Stephen Maranian ist Kommandeur des 56. Artilleriekommandos und damit zuständig für die amerikanischen Artillerieverbände in Europa und zugleich der Senior Responsible Officer (SRO) für Hessen.



René Rock

FDP





„Der völkerrechtswidrige Angriffskrieg Russlands und die Massaker russischer Verbände in der Ukraine stellen eine Zeitenwende für uns dar“, unterstrich Rock. Deutschland muss seine Verteidigungspolitik neu ausrichten, die Bundeswehr besser ausrüsten und neue Prioritäten setzen. Den amerikanischen Truppen kommt bei der Bündnisverteidigung eine wichtige Rolle zu. Strategien, Strukturen und Abläufe der Truppen der N.A.T.O-Verbündeten müssen aufeinander abgestimmt und gemeinsam koordiniert werden. Deshalb ist der Standort Wiesbaden von großer Bedeutung für die Reaktions- und Verteidigungsfähigkeit der N.A.T.O. Das gilt auch für die Stärkung der Fähigkeiten in den Bereichen Informationssicherheit und Abwehr von Cyberangriffen.“

Rock ergänzte: „Das Gespräch mit Generalmajor Maranian und weiteren Offizieren und deren Entschlossenheit hat mich beeindruckt. Der Angriffskrieg Russlands hat auch dazu geführt, dass der Westen und die N.A.T.O-Staaten wieder enger zusammengerückt sind.“

René Rock

FDP

Wir unterstützen das verstärkte Engagement unserer amerikanischen Freunde und Partner in Deutschland und Hessen. Mein Besuch verstehe ich auch als Zeichen an die amerikanische Community in Hessen: Wir danken Ihnen, dass Sie auch unsere Sicherheit und unser Leben verteidigen.“